

vlexx GmbH: Verhandlungen werden am 18. Dezember 2018 fortgesetzt

Nach weiteren Gesprächen ist die Arbeitgeberseite nun doch bereit, über die zeitnahe Einführung des EVG-Wahlmodells zu verhandeln. Somit werden die Verhandlungen am 18. Dezember 2018 fortgesetzt.

- Zuletzt wurde am 21. März 2018 ein Gesamtpaket verhandelt. Strittig blieb der Einführungszeitraum für das EVG-Wahlmodell.

Gesamtpaket mit EVG-Wahlmodell

Unsere EVG-Mitglieder sollen selbst entscheiden, ob sie zusätzlich zur linearen Entgelterhöhung wahlweise

- 2,6 Prozent mehr Geld oder
- sechs Tage mehr Urlaub oder
- eine Stunde Arbeitszeitverkürzung haben wollen.

Zum Gesamtpaket, das die EVG verhandelt, gehört auch das Thema Altersvorsorge, Fonds soziale Sicherung (www.fonds-soziale-sicherung.de) und die Weiterentwicklung des Haustarifvertrages.

Downloads



Aushang

(PDF, 142.04 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/Tarif/Aushaenge/2018/18-12-06_vlexx_-_Verhandlungen_werden_fortgesetzt.pdf)

